



# 大町東小学校だより

## 学校目標「きたえる 思いやる 求める」

令和6年10月31日

No. 8

担当 吉沢 真里 (教頭)

## 10月の学校活動から

10月4日(金)の2年生学区探検(9月末から10月末にかけて大町東小学区を徒歩で巡る学習)、特別支援学級校外学習(国営アルプスあづみの公園堀金・穂高地区クラフト体験、松本市科学博物館見学)、10月8日(火)の4年生長野見学(善光寺、長野県庁、長野市立博物館の見学)、10月17日(木)、18日(金)の6年生修学旅行(科学技術館、議員会館、国会議事堂、そなエリア東京、ゆりかもめ乗車、キッザニア東京、東京スカイツリー)、10月18日(金)の1・2年生電車遠足(国営アルプスあづみの公園大町・松川地区)、3年生社会科見学(松崎和紙、ホクト大町きのこセンター、仏崎観音寺)、4年生社会科見学(サントリー天然水北アルプス信濃の森工場)、10月22日(火)の5年生黒部ダム見学など、たくさんの校外での学習を行いました。この他、9月から大町市で行われている北アルプス国際芸術祭のアートスタディツアーにも参加しました。どの学年の子どもたちも、教室での学習にも増して生き生きと取り組み、見学地では説明してくださる方の話を熱心に聞いたりメモを取ったりするなど大変意欲的な姿でした。また、こうした校外学習を通して、子ども達は集団で行動しながら絆を深めることができたり、地域の風土や歴史、産業に触れながら、新たな発見や素晴らしさに気づいたりすることができました。

10月24日(木)は、マラソン記録会を行いました。本校のランドデザインの「健康づくり」に向けて、マラソンを「東の子マラソン」として位置づけ、年間を通して継続的な運動の機会として大切に取り組んできました。毎朝始業前に、子ども達はグラウンドの周りを走ったり歩いたりして、自分がグラウンドの周りを何周したか「東の子マラソンカード」に記録しています。マラソン記録会前には、各学年で自分が走るコースを試走することも行い、当日は、参加したすべての子どもたちが完走したり多くの子どもたちが自己ベストタイムを更新したりすることができました。お子さんが記録証を持ち帰りましたら、ご家庭でお子さんの「東の子マラソン」やマラソン記録会でのがんばりを認め、これからも「東の子マラソン」に前向きに取り組めるように励ましていただけるとありがたいです。お忙しい中、応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

10月29日(火)は、姉妹学級焼き芋交流会を行い、学校運営協議会の皆様が朝早くから準備して下さった燗(おき)の上に、上の学年の子どもたちがアルミ箔で巻きたいものを、姉妹学級ペアで楽しそうに乗せたり、焼きあがった焼きいもを歓声を上げながら手にしておいしそうに食べたりしました。また、いもが焼ける間、それぞれ下の学年が考えた遊びを通して交流を深めました。



6年生修学旅行参議院模擬審議の様子



マラソン記録会の様子



姉妹学級焼き芋交流会の様子

### ●お知らせ

- 11月1日(金)は、来入児発達検査及び第1回保護者説明会のため、1、2年生の下校が14:00と早くなります。(スクールバスは14:10です。)
- 11月1日(金)～11月29日(金)は、「すぐーる」による欠席・遅刻の試行期間となります。(詳細は10月24日にお配りした家庭通知でご確認ください。)
- 11月8日(金)の「人権を考える市民の集い」には、3年生以上の児童も参加します。保護者の皆様もご都合がございましたらご参加ください。
- 11月9日(土)の秋のPTA作業では、施設環境部会の皆様を中心に早朝より大変お世話になりますがどうぞよろしくお願い申し上げます。(7:30～9:00、少雨決行、5・6年児童参加)  
・万が一中止の場合は、「すぐーる」でご連絡申し上げます。
- 11月15日(火)は、授業参観及び学級PTA懇談会、4・5年生のPTA新年度役員選出説明会を行います。児童の下校は、1～6年生が14:55(スクールバス15:00・一便のみ)となります。